

令和4年度

「笑顔と挑戦がいっぱい」の学校

# 虹の坂通信



呉市立昭和南小学校  
学校通信 第32号  
令和5年3月6日

## 中学生との交流

先週の金曜日に、「小6中1交流会」が行われました。これは、昨年も行われて、子どもたちが中学校の生活を知るために、昭和中学校の1年生の教室と小学校の教室をオンラインで結んで、お互いの様子を見ながら交流しました。

中学生が作成した手作りの冊子には、服装やきまり、時間割など、中学校での生活がまとめられていました。子どもたちは、中学校の教室の様子をみながら、タブレットに向かって「委員会には全員入るのか」「部活は、初めてやるものでもいいのか」など質問をしていました。

卒業まで2週間。中学進学に向けての気持ちが高まった交流会でした。



オンラインで質問



気持ちは中学へ

## 大雨の時「ここが危険」

先週、正門の横に「土砂災害ハザードマップ」が設置されました。広島県の防災に係わる施策の一環で、令和5年度までに全ての小学校に設置されます。

ハザードマップには、南小校区のがけ崩れや土石流が起こる可能性のある場所が示されています。南小は避難場所にもなっており、大雨警報が出る度に、避難場所が開設されます。

当日は、いつも防災教室でお世話になる、呉昭和自主防災連合協議会の松田さんと山下さんが設置の様子を見に来てくださり、地域の防災の取り組みについて話をしてくださいました。

ハザードマップをみることで、子どもたちの防災意識が高まればよいと思います。



松田さんと山下さん